

Infobrief 12.22

Mainz fährt Rad!



Die Aktivitäten und das Konzept der Mitarbeitenden des fahrRad Büros der Stadt Mainz sind mittlerweile sehr deutlich im gesamten Stadtgebiet zu sehen.

Wie in allen deutschen Städten ist auch in der rheinlandpfälzischen Hauptstadt der Anteil von aktiven Radfahrern und Radfahrerinnen rasant gestiegen.

Neben Projekten zur Entwicklung und Umsetzung weiterer Radrouten, Einrichtung von barrierefreien [Radschutzstreifen](#) und optimierte Orientierung durch wegweisende [Beschilderung](#) und Markierungen ist konsequenterweise sicheres und komfortables Abstellen der Fahrräder im gesamten Stadtgebiet verstärkt im aktuellen Fokus.

Die Standorte sind bereits festgelegt, die Abstellbügel aus Edelstahl stehen in den Startlöchern und warten darauf, nach und nach montiert zu werden.

Wer ist dazu besser geeignet als die erfahrenen Monteure von Lüft, die seit Jahrzehnten im Stadtgebiet Mainz unterwegs sind und sich durch die langjährige Zusammenarbeit und die Durchführung verschiedenster Beschilderungsmaßnahmen bestens auskennen und die perfekte Ortskenntnis haben.

Ob Stelenmontage für das Beschilderungs- und Orientierungssystem „Historisches Mainz“, Beschilderung „Great Wine Capitals“, Inselmontage zur [Schulwegsicherung](#), die Aufgaben sind vielseitig...

Es ist uns eine Freude, auch diese Montagearbeiten erfolgreich und gemeinsam mit der Stadt Mainz durchzuführen.